

# PRCO

LUXE, ART & VOLUPTÉS

# ONIRIQ

## ACTUS

Par Bernard Van de Kerckhove & Yves Derai

[ VOLUPTÉS ]



### *Hôtel Castelbrac et villa Haute Guais à Dinard*

Tandis que l'hôtel Castelbrac\*\*\*\*\* fête ses dix ans, juste en face de la baie, toujours à Dinard, sur la Côte d'Émeraude, la villa Haute Guais, la belle maison d'hôtes ouverte en 2024, offre une alternative à des séjours agréables. Les deux entités appartiennent au groupe Soulhaven fondé par Yann et Lydwine Bucaille

dont la philosophie s'exprime dans une approche généreuse de l'hospitalité. Au Castelbrac, la gastronomie donne le ton avec le restaurant Pourquoi pas, étoilé Michelin, mené par le chef Julien Hennote. Petit coup de chapeau particulier à Yann Bucaille Lanrezac, ancien marin, passionné de courses de voile, à l'origine de l'association Voile solidaire, toujours à Dinard, qui a fait construire un voilier de plus de 18 m embarquant des personnes âgées en souffrance et des enfants malades, avec plus d'une cinquantaine de sorties en mer dans la baie de Saint-Malo pour... un euro !